



コスモス

校訓：支え合い 学び合い たくましく
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって
チャレンジする人を育てる」

授業参観・PTA総会・学級PTA ありがとうございました。

本年度はじめの授業参観・PTA総会・学級PTAにご参加いただき、誠にありがとうございました。大変お忙しい中、多くの方がご参加ください、感謝の気持ちでいっぱいです。

授業参観では、どの学級でも、どの子も、とても一生懸命に勉強していました。授業参観での子どもたちの気持ちは、その子によって様々だと思います。「お家の人が見てくれているから、いつもよりがんばって発表するぞ。」という子もいれば、「緊張して、何かいつもの調子がでないなあ・・・。」とか「はずかしいなあ。」という子もいると思います。しかし、どの子にも共通しているのは、「うれしい！」気持ちだと思います。私たちも感謝の気持ちです。授業をご覧になってお気付きの点などありましたら、遠慮なく担任や管理職にご相談ください。

私も授業中に何度も廊下を行き来させていただきました。教室の後ろのスペースの関係で、廊下からも見ていただくことができるよう、授業参観の時は廊下側のパーテーション壁をオープンにしていますが（普段は、ある程度は閉めて授業を行うことが多いです）、今回は教室の中に入って参観していただいている方が多いように感じました。廊下からの方がお子さんの顔はよく見えると思いますが、中に入った方がその場の空気感、授業の内容、発表の声、教師の言葉、教室内の掲示等がよく分かると思います。ご兄弟姉妹がいらっしゃる場合の教室間の移動の必要性や、教室の後ろのスペースの関係で中に入れない場合があるかもしれません、可能であれば、教室内に入っての参観もしていただければ幸いです。

PTA総会では、はじめに教職員の自己紹介をさせていただきました。短い時間しか取れず、また、全員とはいかなかったのですが、どうぞよろしくお願ひいたします。

議長さんの議事進行により、事業報告や計画の提案、決算報告や予算案の提案が行われ、賛成多数により可決されました。ありがとうございました。

そして、役員改選についても承認され、PTA本部役員は、令和6年度の役員さんから、令和7年度の新役員さんに引き継がれました。令和6年度本部役員のみなさん、本当にありがとうございました。そして、令和7年度の役員のみなさん、どうぞよろしくお願ひいたします。

最後は、三豊市PTA連絡協議会から令和6年度本部役員さんへの感謝状が、新会長さんから手渡されました。ありがとうございました。

各学級での学級PTAでは、学級担任からの学級経営方針をお話させていただいたり、学級役員さんを中心に、運動会の親子種目を検討していただいたりしました。ありがとうございました。



一年生の参観授業



六年生の参観授業



PTA新本部役員さん

万引き・ネットの危険から守る『非行防止教室』

学警連携の取組として、香川県警の指導員の方を講師にお招きして、『非行防止教室』を4年生と6年生とで行いました（毎年4・6年生で行っています）。《万引きは犯罪であること》《安心・安全なネット利用》などについて学びました。〈ネット課金〉〈自画撮り被害〉〈個人情報流出〉〈会いに行き被害〉等、ネットには危険がいっぱいであることを学びました。

万引きやネット被害から子どもたちを守ることができるよう、ご家庭でも話し合っていただければ幸いです。もし気になることがあれば、学校へもお知らせいただきますようお願いいたします。力を合わせて、子どもたちを非行の危険から守っていきましょう。どうぞよろしくお願ひいたします。